



徳島の原風景

重伝建に指定されている落合地区には、茅葺きの民家が再生されました。先号でもお知らせしていましたが、二月十六日から葺きかえの工事を開始し、三月二十四日に美しい茅葺きの家が落合地区に再現されました。屋根葺き職人さんの指導のもと東祖谷の会社が甲斐によつて祖谷の人々の手によつてよみあえました。茅葺き民家、あと、数ヶ月にわたって、内部の再生を実施し、今後落合地区は言うまでもなく、東祖谷地区のシンボルとして、国指定の小平家、木村家そして武家屋敷と共に活用されることが決まります。現在、茅葺きの家に住んでいる家は数軒しか残っていません。茅葺きの技術をはじめとして、生活の知恵がまたに跡絶えようといふ時に、大変な意味があります。

特に、長岡家の葺きかえには、二千代の若者が三人も参加し、大変な力となり、彼らが今來得るならば、落合地区が次々と茅葺き民家の再生が大変な前進するところができます。それには、落合地区の皆さんの考え方とは間違ひなさそうです。

落合長岡家

茅葺
再生

徳島新聞

09.4.NO 143
発行市岡田出
0883-88-5292



NPO フォーラム 第8回 分科会

第8回徳島NPOフォーラム(第3回)が三月十四・十五日の二日間開催。徳島県西部の開催は、はじめ2才目は、太田昌也さん(市民と暮らす研究所長)の基調講演。口と知恵を出し、身銭をきこ汗を流すことの大切との話が印象に残りました。二日目は、三好市内町分科会を実施。オ三分科会は東祖谷。研究員は、武家屋敷の落合地区を向かい側の中上地区より眺め、協議会長南さんによる説明を行った(左の写真)。大技武家屋敷へ、昼食は、地元の皆さんの手作り。祖谷ばやフキイヌのティアラなど。午後、田舎を楽しむ物、地人の二時間の話し合い、交流会が、この日だけ12時半座談会(右上の写真)。の事があり、自らが行動しないのがあつたから、悪戯便りがします。

徳島NPOフォーラム 第3回 分科会
徳島の原風景

